

LR Achleitner: Stärke der heimischen IT-Branche liegt in ihrer Vielfalt – X-NET exemplarisches Unternehmen

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: *„X-NET vereint die Stärke der heimischen IT-Branche – Kompetenz von der Forschung bis zur maßgeschneiderten Anwendung in einer Hand.“*

„Die digitale Transformation ist eine der größten Umwälzungen unserer Zeit und entscheidend, um die heimische Wettbewerbsfähigkeit und die Arbeitsplätze der Zukunft zu sichern. Die Entwicklung und Sicherstellung von digitalen Skills stellen einen wesentlichen Erfolgsfaktor dar. Unternehmen wie X-NET zeigen die Stärke und vor allem auch die Vielfalt der oberösterreichischen IT-Branche“, unterstrich Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner im Rahmen eines Besuchs beim Linz ansässigen IT-Lösungsanbieter.

Das Linzer IT-Unternehmen X-NET wurde im Jahr 1999 gegründet und beschäftigt mittlerweile mehr als 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das Unternehmen bietet maßgeschneiderte Individuallösungen in den Bereichen Software- und Hardwareentwicklung, Forschung und Entwicklung sowie Netztechnik an. Hauptmärkte des Unternehmens sind Deutschland, Frankreich und die USA. *„Seit mehr als 23 Jahren entwickeln wir Open Source basierte Lösungen, die uns international erfolgreiche Projekte ermöglicht haben. Der Wirtschaftsstandort Oberösterreich zeichnet sich dadurch aus, dass neben gut ausgebildeten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern innovative KMU in Netzwerken kooperieren, Synergien nutzen und dabei regionalen Mehrwert schaffen“,* so Nikolaus Dürk, Gründer und Geschäftsführer von X-Net.

„Die Digitalisierung ist gerade für Oberösterreich als Wirtschafts- und Industriebundesland Nr. 1 der Republik ein zentraler Faktor. Es ist entscheidend, dass oberösterreichische Unternehmen – wie auch X-NET - international erfolgreich und auch sichtbar sind. Dass Oberösterreich in vielen Bereichen führend ist, zeigt auch das KI-Zertifizierungszentrum TRUSTIFY, das TÜV Austria und das Software Competence Center Hagenberg als erstes seiner Art in Österreich aus der Taufe gehoben haben“, erklärt Landesrat Markus Achleitner.

Bildtext: IT-Lösungen für internationale Unternehmen entwickelt das in Linz ansässige Unternehmen X-Net (v.l. Wolfgang Eibner, X-NET, Landesrat Markus Achleitner, Nikolaus Dürk, Geschäftsführer X-NET)

Foto: Land OÖ

Rückfragen-Kontakt:

Mag.^a Renate Landa-Herb, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-160 85, (+43 664) 600 72 160 85, renate.landa-herb@ooe.gv.at